
                      令和２年度 啓成中学校 学校だより №11 
                                                    2020.7.3 発行 文責 福井宏和

 

学校評議員会を開きました。 

 6/26(金)に学校評議員会を開き、広く本校

の教育方針や生徒への指導についてご意見をい

ただきました。評議員さんは、区長会長さんやコミ

ュニティーセンター長さん、元ＰＴＡ会長さん、市

連Ｐ役員さんで、多方面からのご意見をいただ

き、学校の教育に活かさせていただいています。

 

話し合いの中で、授業参観を通して、昨年と

比較すると生徒たちが落ち着いて授業を受けて

いる。今の状態を継続し、この雰囲気が伝統とな

るように生徒や職員への仕掛けを行い頑張ってほ

しい。これまでの型にはまらず、やらされる生徒か

ら自ら行動できる生徒の育成を目指してほしい。

メディアを活用し、生徒の取り組みを地域に発信

することは大変良いと思うので、今後も継続して

ほしい。などたくさんの貴重なご意見をいただきま

した。 

 また、来年度から中学校校区でのコミュニティー

スクールという組織を立ち上げなければならないこ

とをお知らせしました。地域と学校のつながりは大

変重要であるので、コミュニティーセンターを有効

活用し、これからＰＲをしていき情報発信を行っ

てほしい。子どもたちの取り組みに地域も一緒に

できるような仕掛けが重要であり、テカピカ運動は

絶好の機会である。このような活動にしっかり取り

組んでほしいというご意見もありました。 

地域と学校・保護者が一体になるということ

は、子どもたちのためです。これからも様々なご意

見をしっかり受け止め、ますます啓成中学校を高

めていきたいと思います。 

 

あと２週間！ベストを尽くせ！ 

7/18・19 からの伊万里・西松浦地区中学校夏

季総合体育大会まであと２週間になりました。

本校サッカー部もアイテレビの取材を受けました。

来週には放映されるそうです。日時が決まりまし

たら、メールにてお知らせします。全戸配布の「ア

イテレビ番組案内 みゅう

で！」でも紹介されていま

すので、ぜひご覧くださ

い。 

また、今年の中体連

大会は、コロナ感染拡大

防止のために、試合会場

への入場制限がありま

す。応援は、保護者と選手に限らせてもらってい

ます。これまで陰ながら応援いただいていた地域

の方々の応援はできなくなります。ご理解いただ

き、ご協力をお願いします。 

   

情報化の陰で・・・！ 

 今、文部科学省では、生徒１人１台のパソコ

ンで学習を進めるギガスクール構想が進められて

います。今からどんどん世の中の情報化が進み、

１年前まではあまり普及していなかった電子マネ

ーも、今では普通に〇〇pay というものがいたる

ところ使えるようになっています。 

 しかし、この情報化の影にＳＮＳ(ラインやイン

スタグラムなど)でのトラブルは、学校でも発生して

います。学校では、子どもたちには情報機器の使

い方、相手を誹謗中傷するような書き込みをしな

いなど、人を傷つけるようなことは絶対にしないよう

に、機会あるごとに子どもたちに指導しています。

書き込みをする場所や時間は、

家庭での時間です。家庭でも子ど

もたちにしっかりとご指導ください。 

 


